



Asegura diputado del PAN que reforma energética solo concentra el poder en una sola entidad

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- Durante la discusión de la reforma energética, el diputado por el PAN, **Miguel Ángel Salim**, señaló que con esa reforma no se pretende fortalecer la soberanía energética, sino concentrar el poder en una sola entidad del gobierno federal, porque desaparecen los reguladores independientes que vigilan los abusos en el sector y aseguró que se eliminan los incentivos para que haya inversión privada en la generación de energía.

<https://drive.google.com/file/d/1qjiloOy9CNHXqv3njHuM2onPni7QeXkO/view>